

27.08.2023

## Wie geht es weiter mit Zulassungsstelle Karben nach Einführung der digitalen Zulassung?

Sehr geehrter Herr Fischer,

bitte setzen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung:

### Auto gekauft? Kein Kfz-Kennzeichen nötig

Wer ein Auto kauft, neu anmeldet oder ummeldet, musste bisher immer zur Zulassungsstelle, um ein gültiges Nummernschild abzuholen. Ab September wird sich das grundlegend ändern.

Dann können Autofahrer ihr Fahrzeug auch digital zulassen und „sofort losfahren“. Kfz-Halterinnen und Halter sollen „alles Notwendige“ online beantragen können. Die Stempelplaketten für das Nummernschild werden innerhalb von zehn Tagen per Post zugestellt.

In der Zwischenzeit genügt der digitale Bescheid als Zulassungsnachweis. Das hilft auch den Behörden. Denn in Deutschland werden jährlich rund 20 Millionen Zulassungsvorgänge registriert.

Daraus ergeben sich natürlich Fragen bzgl. der Zulassungsstelle Karben:

- 1) Wieviel Zulassungen (An- und Ummeldungen) bearbeitet die Karbener Zulassungsstelle pro Monat?
- 2) Mit wieviel Zulassungen (An- und Ummeldung) rechnet man noch (in Karben) nach der Digitalisierung?
- 3) Welche Tätigkeiten/Aufgaben fallen bei Zulassungsstelle noch an?
- 4) Was ist mit der Zulassungsstelle, den drei Mitarbeitern und den Räumlichkeiten geplant, wenn sich die Anzahl der Vorgänge nicht mehr „rechnet“?
- 5) Welche Auswirkungen hat die Digitalisierung auf Petterweiler Unternehmen (z.B.: Kfz-Schilder, Metzgerei Becker, Nahkauf, ...)?
- 6) Ist für die Petterweiler Unternehmen seitens der Wirtschaftsförderung der Stadt Karben eine Unterstützung/Hilfe geplant?

Mit freundlichem Gruß

gez. Anja Singer